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Sintesi della Riunione n. 4 del 8 Febbraio 2021 

Vengono ascoltati il Dott. Marco Trivelli e la Dott.ssa Maria Gramegna (DGWelfare) sul tema delle 
procedure di trasmissione dei dati Covid-19 tra Regione e Stato. Gli stessi si riservano di trasmettere 
un documento riassuntivo dei contenuti della audizione. 

 

Nota Ats Bergamo recante osservazioni sulla delibera ORAC n. 9/2020 

Il Dott. Gasparini informa che è stata predisposta una bozza di documento. Sarà inoltrata ai relatori 
dell’istruttoria e poi discussa nella prossima riunione. 

Richiesta dati Covid 

E’ pervenuta una lettera/segnalazione da parte del Consigliere regionale Usuelli in merito al 
processo di raccolta e trasmissione dei dati Covid finalizzati al calcolo della fascia di rischio della 
Regione, alla loro accessibilità e trasparenza. Il Prof. Crivellini e il Dott. Gasparini sono incaricati di 
predisporre la risposta. 

Spesa sanitaria in Lombardia nel periodo 2002-2019 

Il Presidente riferisce che il Consigliere Usuelli ha inoltrato la relazione sulla “Spesa sanitaria in 
Lombardia nel periodo 2002-2019”, elaborata da Polis Lombardia.  Chiede al Prof. Crivellini di 
analizzarla al fine di dedurne dati di interesse per il Piano attività ORAC 2021.   

Segnalazione relativa ad un licenziamento 

La Dott.ssa Morello relaziona su una lettera che segnala la posizione di ANAC relativamente alla 
vicenda trattata anche dalla Deliberazione ORAC n. 17/2020.  L’Organismo prende atto. 

 

Piano Attività 2021 

La Segreteria informa che sono pervenute le prime schede di cronoprogramma. Il Presidente invita 
i Componenti ad esaminarne la completezza e valutare la suddivisione dei compiti. 

 

Il Presidente ricorda che il 12 febbraio prossimo si terrà un incontro con ANAC. 

Il Presidente evidenzia l’esigenza di un approfondimento in merito alle raccomandazioni indicate da 
ORAC, in particolare nel settore sanitario; chiede alla Segreteria di formulare una scheda 
riepilogativa utile per un confronto con la DG Welfare. Invita l’Organismo a riflettere su questo tema, 
a partire dalle proposte già avanzate dalla Dott.ssa Morello e dal Prof. Crivellini. 

L’Avv. Fantigrossi informa di aver raccolto, assieme all’Avv. Vivone, materiale tecnico giuridico 
relativo alla trasmissione dei dati Covid. In proposito l’Avv. Vivone suggerisce anche una audizione 
dei referenti di ARIA S.p.A.  


